
Руководство Совета по СМИ встретилось с журналистами Канибадама
Пути решения существующих проблем таджикских СМИ были обсуждены в ходе встречи в Канибадаме представителей региональных
изданий с генеральным секретарём Совета по СМИ Мухтором Бокизода.

В ходе беседы со своими коллегами Мухтор Бокизода призвал их шире сотрудничать со своими коллегами из других региональных СМИ,
активнее участвовать в развитии общества, придерживаться принятых этических норм в журналистской деятельности.

Как отметил председатель городского отделения Союза журналистов Абдусаттор Содиков, образование такой влиятельной организации
должно дать мощный толчок для дальнейшего развития отечественной журналистики, так как разобщённость различных видов СМИ в их
деятельности до настоящего времени не позволяла в полной мере удовлетворить существующий спрос граждан в достоверной,
объективной и своевременной информации, а также в решении различных спорных вопросов с участием СМИ.

«Наиболее актуальными на сегодня нашими общими проблемами являются слабая техническая оснащённость творческих коллективов и
нехватка молодых кадров. Например, в городском отделении Союза журналистов числятся 19 членов, средний возраст которых перевалил
за 55 лет. Вместе с тем, из числа местной молодёжи в высших учебных заведениях страны на факультетах журналистики обучаются всего
5-6 студентов, которые после окончания учёбы по различным причинам в свои родные места не возвращаются»,- подчеркнул он.

Вместе с тем, по словам члена Совета по СМИ, директора телеканала СМТ Зинатулло Исмаилова, такие встречи также прошли в
Худжанде, Истаравшане и Исфаре.
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